



Mme ou M. le ou la Elu(e),

Avec plus de 20% au premier tour de la présidentielle 2017, et plus de 60% aux dernières élections régionales, l'abstention est arrivée très largement en tête.

Une majeure partie de ces électeurs abstentionnistes retrouveraient le chemin des urnes si le vote blanc était reconnu comme un suffrage exprimé.

La démocratie n'est rien sans une réelle pluralité politique, sans le respect des opinions de chacun, y compris celle d'être en désaccord avec l'ensemble de l'offre politique proposée.

Les Français ne sont pas désintéressés de la politique, ils en sont dégoûtés.

Ils ont l'impression de n'être pas pris en compte, de n'avoir aucun pouvoir, de n'être ni consulté ni considéré. Ils doutent du bon fonctionnement de notre démocratie.

Il suffit d'aborder le sujet avec eux pour voir les langues se délier et témoigner du souhait de plus de démocratie. Une très large majorité de Français souhaite la reconnaissance du vote blanc.

Au travers du mouvement citoyen, La Truelle Rose, je défends ces revendications démocratiques et me porte candidat à l'élection présidentielle.

J'incarnerai par ma personne ce vote blanc.

Simple citoyen, père de deux enfants, comédien et metteur en scène de profession, je réside à Lyon, je n'appartiens à aucune organisation politique et n'ai jamais adhéré à un parti.

Bien sûr comme chacun de nous, j'ai des convictions et des affinités politiques mais mon souhait n'est pas de les rendre publique.

L'unique raison aujourd'hui de mon engagement est l'urgence de mettre au cœur de la campagne la question démocratique.

Je joins à ce courrier le manifeste que j'ai rédigé «Chantier Démocratique» dans lequel vous pourrez lire les propositions qui animent notre mouvement citoyen et non partisan.

Notre seule ambition est de revitaliser notre démocratie.

C'est pourquoi, je sollicite de votre part le parrainage de ma candidature à l'élection présidentielle 2022.

En m'accordant votre soutien, vous donnez une voix au vote blanc, aux aspirations citoyennes et à la lutte contre l'abstention.

Et surtout vous replacez la démocratie au centre du débat.

Je reste bien entendu totalement disponible et ouvert à la discussion.

En vous remerciant et au plaisir d'échanger avec vous.

Pour La Truelle Rose  
Meedy Sigot